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Atriz mirim de São Gonçalo 
interpretará Maria de Fátima 

na primeira fase de 'Vale Tudo'

Cinco jogadores 
se reapresentam 

ao Flamengo 
nesta quinta após 
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Servidores do IBGE acusam Pochmann de 
assédio e retaliação por críticas à gestão
Itaboraí:
Prefeito cobra 
ao Ministério 
dos Transportes 
melhorias no Trevo 
de Manilha
O encontro teve como 
objetivo reforçar a co-
brança pelo cumprimen-
to do contrato firmado 
com a empresa Eco Rio 
Minas, que prevê a cons-
trução de uma alça de 
acesso na BR-493, ligan-
do a Magé-Manilha à BR-
101, passando por cima 
do trecho de Manilha.
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Maricá 
promove 
caminhada 
para celebrar 
o mês das 
mulheres 

Macaé 
avança no 
transporte 
urbano com 
a frota mais 
nova do Brasil

A Prefeitura de Macaé, 
em mais uma ação vol-
tada para a renovação e 
aprimoramento do trans-
porte urbano, anuncia a 
chegada de 13 novos ôni-
bus zero quilômetro. A 
partir desta quarta-feira, 
26 de março, os veículos 
estarão circulando pelas 
ruas da cidade, consoli-
dando Macaé como uma 
das cidades com a frota 
mais moderna do Brasil.
Os novos ônibus repre-
sentam o que há de mais 
avançado no transporte 
público do país. Equipa-
dos com tecnologia de 
ponta, os veículos são 
automáticos, possuem 
ar-condicionado, Wi-Fi, 
carregadores para celu-
lar e garantem total aces-
sibilidade aos usuários, 
com espaço destinado 
aos cadeirantes.
Em 2023, Macaé recebeu 
100 veículos zero qui-
lômetro e, em janeiro 
deste ano, o município 
anunciou a chegada de 
sete novos ônibus. Es-
sas melhorias fazem a 
cidade ter a maior frota 
do Brasil, a partir de um 
esforço contínuo da pre-
feitura para modernizar 
a infraestrutura de trans-
porte da cidade, que tem 
se expandido com o cres-
cimento populacional e o 
aumento da demanda.
Vale lembrar que o valor 
da passagem em Macaé 
continua R$ 1 real para a 
população da cidade.

Prefeitura de Itaboraí e SEBRAE Rio buscam 
o fortalecimento econômico para a cidade

Prefeito de São Fidélis 
sanciona lei que reajusta 

piso salarial do magistério

Borboletário será 
oficialmente inaugurado 

nesta sexta-feira

Na última quarta-feira (26), 
a Prefeitura de Itaboraí, por 
meio da Secretaria Munici-
pal de Fazenda e Tecnologia 
(SEMFAT), realizou uma 
importante reunião estraté-
gica com representantes do 
SEBRAE Rio. O encontro 
teve como objetivo fortale-
cer a parceria entre as ins-
tituições e promover ações 
que impulsionam o cresci-
mento e o desenvolvimento 
sustentável do município.
A reunião contou com a 
presença do secretário mu-
nicipal de Fazenda e Tec-
nologia, Roberto Santiago; 
do subsecretário de Receita 
Mobiliária, César Faria; do 
coordenador do Centro 
do Empreendedor, Hum-
berto Mattos; da servidora 
pública Tabatha Goulart. 

Além da coordenadora do 
SEBRAE Leste Fluminense, 
Juliana Ventura; da coorde-
nadora da área de Políticas 
Públicas do SEBRAE, Flá-
via Guedes, e do analista do 
SEBRAE Leste Fluminense, 
Antony Walison.
Durante o encontro, foram 
debatidas diversas ações 
voltadas para o fortaleci-

mento da gestão pública e 
do ambiente de negócios 
em Itaboraí. 
Para o secretário municipal 
de Fazenda e Tecnologia, 
Roberto Santiago, a reunião 
representa um passo im-
portante para o futuro da 
cidade.
A iniciativa reforça o com-
promisso da Prefeitura de 

Itaboraí em criar novas 
oportunidades para a po-
pulação, fomentar o em-
preendedorismo e preparar 
o município para os desa-
fios futuros, especialmente 
diante da efetivação da pro-
dução de gás e lubrificantes 
pelo Complexo de Energias 
Boaventura (antigo GAS-
LUB).

O prefeito de São Fidélis, 
José Willian Ribeiro de 
Oliveira, sancionou nesta 
quarta-feira (26), a Lei Mu-
nicipal nº 1.801/2025, que 
concede reajuste no venci-
mento dos servidores ocu-
pantes de cargos do magis-
tério público da educação 
básica, adequando o salário 
ao piso nacional, conforme 

previsto na Lei Federal nº 
11.738/2008.
Com a nova legislação, o 
piso salarial passa a ser de 
R$ 4.867,77 para uma jor-
nada de 40 horas semanais. 
O valor será pago retroati-
vamente a 1º de janeiro de 
2025, beneficiando direta-
mente os profissionais da 
rede municipal de ensino.

Nesta sexta-feira (28), às 
10h, será realizada a inau-
guração do Borboletário de 
Teresópolis. O equipamento, 
localizado no Horto Munici-
pal Carlos Guinle (Avenida 
Tobias Barreto, 21 – Carlos 
Guinle), sob a responsabi-
lidade da Secretaria Muni-
cipal de Meio Ambiente, já 
conta com o licenciamento 
ambiental necessário e será 
reaberto ao público, com en-
trada gratuita.
O espaço foi construído com 

recursos do Fundo Munici-
pal de Meio Ambiente, que 
destinou para tal a quantia de 
R$ 200 mil, e, até o ano pas-
sado, era administrado por 
uma ONG local. Porém, após 
denúncias de que estaria sen-
do feita a cobrança de ingres-
sos no local, acabou fechado. 
No início da atual gestão, teve 
início uma discussão entre 
prefeitura e a organização 
não governamental, com a 
Secretaria de Meio Ambiente 
passando a ocupar a área.

Glorinha e Renato promovem a 
leitura no Museu Janete Costa

O presidente em exercício, 
Geraldo Alckmin, entregou, 
na quinta-feira (27), 156 no-
vas ambulâncias para a frota 
do Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência 192 
(Samu), o serviço gratuito 
para assistência de urgência 
e emergência em saúde. Com 
investimento total de R$ 50,4 
milhões, os veículos vão for-
talecer o atendimento em 114 

municípios de 15 estados, 
com capacidade de atender 
dois milhões de pessoas.
Do total de cidades, 94 vão 
receber uma ambulância pela 
primeira vez, como Caval-
cante (GO) e São Lourenço 
do Piauí (PI).
O objetivo do governo é reno-
var toda a frota e universalizar 
o acesso ao serviço do Samu 
até o fim de 2026

Governo entrega 156 novas 
ambulâncias para a frota do Samu

A Prefeitura de Maricá, por 
meio da Secretaria de Saú-
de e com apoio da Secreta-
ria de Políticas e Defesa dos 
Direitos das Mulheres, rea-
liza a partir das 8h deste sá-
bado (29) uma caminhada 
para simbolizar o mês das 
mulheres, com concentra-
ção em Araçatiba, próximo 
ao Fórum, e finalização na 
Praça Tiradentes. Para par-
ticipar da atividade e rece-
ber a camisa que marca o 
evento, é necessário se ins-
crever através do link bit.
ly/inscrições-caminhada , 
com 400 vagas disponíveis 
aos interessados.
Além disso, na Praça Ti-
radentes, das 8h às 16h, a 
população contará com 200 
exames oferecidos pelo Ca-
minhão da Saúde, incluin-
do mamografia e ultras-
sonografia, contribuindo 
para fortalecer o bem-estar 
feminino. Para isso, é ne-
cessário apresentar pedi-
do médico, documento de 
identidade e cartão do Sis-
tema Único de Saúde (SUS).
Em outra frente, no ponto 
final da caminhada, serão 
disponibilizados diversos 
serviços e ações de saú-
de, incluindo orientações 
com médicos e enfermei-
ros, acompanhamento com 
nutricionista, atividades e 
dicas com educador físico, 
vacinação contra diver-
sas doenças, testes rápidos 
para Infecções Sexualmen-
te Transmissíveis (IST) e 
coleta de exame preventivo.

O Museu Janete Costa de 
Arte Popular recebe nes-
te sábado, 29 de março, às 
11h, o projeto Músicas e 
Livros Fantásticos, realiza-
do pela dupla musical Glo-
rinha e Renato.
O projeto busca integrar, 
nutrir e estabelecer víncu-
los culturais, promovendo 
a música e a leitura de for-
ma acolhedora e interati-
va, incentivando crianças 
e pré-adolescentes a de-
senvolverem a criatividade 
e a imaginação.
E nesta edição, Glorinha e 
Renato apresentam a histó-
ria Descobrindo a Cor de 
Dentro, da autora Patricia 
Schunk, que inspira o auto-
conhecimento e a valoriza-
ção das diferenças.

Os encontros do Músicas e 
Livros Fantásticos são gra-
tuitos e mensais, sempre no 
último sábado do mês, no 
Museu Janete Costa de Arte 
Popular, em Niterói.

Serviço
Músicas e Livros Fantásticos 
com Glorinha e Renato
Data: Sábado, 29 de março 
de 2025
Horário: 11h

Classificação livre
Entrada Gratuita
Museu Janete Costa de Arte 
Popular
Rua Presidente Domiciano, 
178, São Domingos, Niterói
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A atividade acontecerá no dia 6 de abril na Praia dos Cavaleiros. Foto: Divulgação

Caminhada vai celebrar o Dia Mundial de Conscientização do Autismo

Câmara Municipal de Niterói promove lançamento 
da Associação Educacional Plínio Leite

Paulo Gustavo ganha 
exposição imersiva 

no MAC Niterói
O legado de Paulo Gustavo, 
um dos maiores nomes do 
humor brasileiro, será ce-
lebrado na exposição “RIR, 
UM ATO DE RESISTÊN-
CIA”, que estreia no dia 13 
de abril de 2025 no Museu 
de Arte Contemporânea 
de Niterói (MAC). Com 
curadoria de Nicolas Mar-
tin Ferreira e co-curadoria 
de Juliana Cintra, a mostra 
propõe uma experiência 
sensorial e afetiva, reunindo 
registros da vida pessoal e 
profissional do artista, figu-
rinos icônicos e uma seleção 
de obras contemporâneas 
que marcaram sua trajetó-
ria. A entrada é gratuita aos 
domingos e a exposição se-
gue até 1º de junho.
Idealizada por Thales Bretas, 
viúvo do artista, a mostra 
homenageia o humor como 
forma de resistência e trans-
formação social — uma 
marca do trabalho de Paulo 
Gustavo. Dividida em cinco 
galerias, a exposição apre-

senta desde fotografias iné-
ditas da infância até cenários 
interativos inspirados em 
seus personagens e paixões, 
como o teatro, a moda e as 
artes visuais. Um dos desta-
ques é uma sala de cinema 
onde será exibido um cur-
ta-metragem exclusivo com 
cenas inesquecíveis do ator 
na televisão, cinema e teatro, 
produzido em parceria com 
o Multishow e a TV Globo.
A exposição também traz 
parte do acervo pessoal de 
obras de arte do artista, com 
nomes como Miguel Rio 
Branco, Vik Muniz, Adria-
na Varejão, Os Gêmeos e 
Cinthia Marcelle, além de 
figurinos assinados por 
grifes como Balmain, Saint 
Laurent, Gucci e o estilista 
John Varvatos. A escultu-
ra CDR-14, de Amilcar de 
Castro, com 2,5 metros de 
altura, ocupa o espaço ex-
terno do MAC e representa 
sua forte presença no cená-
rio artístico nacional.

A informação é capaz de mu-
dar realidades. E a Caminha-
da em prol do Dia Mundial 
de Conscientização do Autis-
mo (celebrado em 2 de abril), 
em Macaé, é mais uma opor-
tunidade para que o assunto 
seja debatido. A ação, que está 
em sua 6ª edição e é organiza-
da pela Associação de Pais de 
Autistas de Macaé (Mopam), 
será no dia 6 de abril, com 
concentração às 8h, no Posto 
1, da Praia dos Cavaleiros. O 
percurso será do Posto 1 ao 
Posto 2 daquela praia e conta-
rá com programação cultural 

ao final do evento.
O objetivo da caminhada, que 
conta com apoio da prefeitu-
ra, é fomentar o respeito às 
pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA) e seus 
familiares, bem como ajudar 
no processo de conscientiza-
ção da sociedade.
“De acordo com o levantamen-
to estatístico realizado no últi-
mo ano pela Mopam, baseado 
em pesquisas internas, a popu-
lação autista macaense assistida 
por esta instituição é composta 
por aproximadamente 1.300 
famílias. Segundo a ONU, 1% 

da população mundial é autis-
ta, portanto, trazendo para a 
realidade da cidade, estima-se 
que em Macaé há 2.650 pes-
soas com TEA”, explica Lucia 
Anglada, presidente de honra 
da Associação.
A Caminhada visa identificar 
parceiros que apoiem as ideias 
do grupo que é acolher as fa-
mílias de pessoas recém-diag-
nosticadas. Entre os objetivos, 
estão: desconstruir preconcei-
tos em relação às pessoas com 
TEA, mostrando que não são 
incapazes, mas sim que pos-
suem uma forma diferente de 

ver o mundo; lutar contra a 
prática do bullying e fazer va-
ler direitos previstos em legis-
lações próprias.
“Com a realização do evento, 
almeja-se que os recursos dis-
poníveis nesta cidade sejam 
ofertados com maior inten-
sidade, ressaltando aos fami-
liares a importância da inter-
venção precoce e eficiente, no 
que tange aos estímulos neces-
sários para que a pessoa com 
TEA consiga conviver com o 
transtorno em uma sociedade 
inclusiva e adaptável”, acres-
centa Anglada.

Nesta sexta-feira (28) à partir 
das 18h, na Câmara Munici-
pal de Niterói, irá acontecer 
o lançamento da Associação 
dos Ex-Professores, Ex-Fun-
cionários, Ex-Alunos e Ami-
gos da Associação Educacio-
nal Plínio Leite. A instituição 
será presidida pelo professor 

Moacyr Chagas de Souza.
Moacyr tem 53 anos que se 
dedica à instituição, atual-
mente vinculado a Anhan-
guera Educacional, e atendeu 
ao chamado de inúmeros 
ex-professores e ex-funcioná-
rios que sonhavam com esse 
momento. “Nosso principal 

objetivo é preservar e dar 
continuidade ao legado dos 
fundadores, Professor Plínio 
Ribeiro Baptista Leite e Pro-
fessora Margarida Waldman 
Leite. É um marco importante 
para todos que fizeram parte 
dessa história da área educa-
cional de Niterói”, explicou.

Entre os objetivos estão o for-
talecimento dos laços entre 
aqueles que ajudaram a cons-
truir a trajetória do Plínio Lei-
te, que iniciou em 1965 com a 
criação da Associação Educa-
cional Plínio Leite e terminou 
em 2010 com a venda para 
Anhanguera Educacional.

Prefeito de Itaboraí cobra ao Ministério dos 
Transportes melhorias no Trevo de Manilha
O prefeito de Itaboraí, Marce-
lo Delaroli, esteve em Brasília 
para uma reunião no Minis-
tério dos Transportes, na Es-
planada dos Ministérios, na 
última terça-feira (25/03). O 
encontro teve como objetivo 
reforçar a cobrança pelo cum-
primento do contrato firmado 
com a empresa Eco Rio Mi-
nas, que prevê a construção de 
uma alça de acesso na BR-493, 
ligando a Magé-Manilha à BR-
101, passando por cima do tre-
cho de Manilha.
O prefeito esteve acompanha-
do do deputado estadual Gui-
lherme Delaroli; do deputado 
federal e presidente interino 
da Câmara dos Deputados, 
Altineu Côrtes; do secretário 
municipal de Esporte e Lazer, 
Marcelo Leite, entre outras 
autoridades. Eles se reuniram 
com o secretário executivo do 
Ministério dos Transportes, 
George Santoro, para tratar 
das obras e garantir que o pro-
jeto original seja cumprido 
conforme previsto no contra-
to de concessão.
Segundo Marcelo Delaroli, a 
mobilidade em Manilha é um 
problema crônico que afeta 
milhares de moradores e tra-
balhadores diariamente, tor-
nando a construção da alça de 
acesso uma prioridade para a 
melhoria do trânsito na região.
“Sabemos que há muito 
tempo o povo sofre com o 
trânsito de Manilha e hoje, 
nós demos mais um passo 
importante para mudar essa 

realidade. Seguimos cobran-
do para que a Eco Rio Minas 
cumpra o que foi prometi-
do e que essa transformação 
aconteça em nossa cidade”, 
afirmou Marcelo Delaroli.
Atualmente, a concessionária 
Arteris, responsável pela BR-
101, pleiteia a retomada de um 

projeto antigo que não foi exe-
cutado. No entanto, a adminis-
tração municipal e seus repre-
sentantes estão empenhados 
em assegurar que a obra pre-
vista no contrato firmado com 
a Eco Rio Minas seja realizada.
O deputado estadual Guilher-
me Delaroli reforçou o com-

promisso com a população de 
Itaboraí e destacou a impor-
tância da reunião.
“O Trevo de Manilha, há 
anos, tem sido um gargalo 
que causa transtornos diá-
rios a milhares de morado-
res e trabalhadores. Nosso 
compromisso é com cada 

cidadão que enfrenta difi-
culdades para se deslocar, 
que perde tempo no trânsi-
to e que merece uma cidade 
com infraestrutura digna. 
Seguiremos lutando, porque 
sabemos que Itaboraí tem 
um potencial gigantesco e 
merece todo nosso esforço 

para crescer e prosperar”, de-
clarou Guilherme Delaroli.
Com a reunião, a Prefeitura de 
Itaboraí reforça sua posição na 
defesa da mobilidade urbana e da 
melhoria da infraestrutura viária, 
garantindo que os compromissos 
firmados sejam cumpridos em 
benefício da população.
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São Gonçalo

Atriz mirim de São Gonçalo 
interpretará Maria de Fátima 

na primeira fase de 'Vale Tudo'

Gonçalenses poderão se inscrever em mais de 110 vagas de emprego

Últimos dias para inscrições no Edital Cultura Viva

Mais um talento de São Gon-
çalo ganha destaque, desta vez 
nas telinhas da Rede Globo. A 
atriz e modelo mirim Laura 
Henriques, de 8 anos, inter-
pretará a personagem Maria 
de Fátima na primeira fase da 
novela “Vale Tudo”, que estreia 
na próxima segunda-feira 
(31).
Laura Henriques, natural do 
bairro Pacheco, em São Gon-
çalo, sempre demonstrou ta-
lento e desenvoltura à frente 
das câmeras. Apoiada pelos 
pais, a menina iniciou sua car-
reira em vídeos amadores para 
as redes sociais e, mais tarde, 
com o auxílio de aulas de atua-
ção, começou a desbravar o 
mundo da televisão.
“Laura sempre teve o sonho 
de seguir carreira artística, 
e nós, como pais, sempre a 
apoiamos. Começamos com 
vídeos no YouTube e depois 
fomos para o Instagram, e co-
meçamos a investir de verdade 
na Laura em 2024, com aulas 
particulares de atuação. A par-
tir daí, surgiram vários testes”, 
explicou a mãe do pequena e 
talentosa gonçalense, Francine 
Henrique, de 31 anos.
De acordo com a família da 
atriz mirim, foram realizados 
muitos testes até que a pri-
meira oportunidade de atuar 
nas telinhas surgisse, logo em 
horário nobre da Rede Globo.
“Em um desses testes, ela pas-
sou e fará uma participação 
na novela do horário nobre da 
Globo (“Vale Tudo”), dando 
vida à personagem Maria de 
Fátima quando criança. Esse é 
o primeiro trabalho de Laura 
como atriz”, disse a mãe.
Após a aprovação no teste, 
Laura vem sendo prepara-
da por uma professora de 
atuação, também de São 

Gonçalo, Babbi Mazzo, com 
o objetivo de melhorar seu 
desempenho durante as gra-
vações, conforme informou 
a mãe da menina.

O talento de Laura Henri-
ques não se limita à atua-
ção, pois, apesar da pouca 
idade, ela já está trilhando 
sua carreira como mode-

lo, fazendo parte da nova 
Coleção de Outono/Inver-
no de uma marca, que está 
sendo divulgada durante o 
mês de março.

O secretário de Estado das 
Cidades, Douglas Ruas, 
realizou visitas técnicas 
aos parques Tanguá e Ba-
rigui, em Curitiba, para 
avaliar como esses espaços 
urbanos contribuem para 
mitigar os efeitos de even-
tos climáticos extremos 
e promover o bem-estar 
da população. A ação foi 
realizada durante a Smart 
City Expo. A iniciativa faz 
parte de um esforço para 
identificar boas práticas 
que possam inspirar pro-
jetos sustentáveis no esta-
do do Rio de Janeiro.
Durante a visita, o secretá-
rio destacou a importância 
dos parques como áreas 
verdes que não apenas 
contribuem para a quali-
dade de vida da popula-
ção, mas também desem-
penham um papel crucial 
na gestão ambiental. 
“Os parques urbanos bem 
planejados vão além de 
uma área de lazer. São 
fundamentais na criação 
de um ecossistema equili-
brado, contribuindo dire-
tamente para a resiliência 
das cidades frente a de-
sastres naturais, ajudando 
a reduzir enchentes, me-
lhorar a qualidade do ar e 

oferecer mais qualidade de 
vida à população”, afirmou 
Douglas Ruas.
Os parques Tanguá e Bari-
gui são exemplos de como 
a natureza pode ser inte-
grada à vida urbana. Com 
áreas amplas para cami-
nhadas, ciclovias e espa-
ços de convivência, esses 
locais oferecem uma alter-
nativa saudável e acessível 
para a população curitiba-
na, com uma infraestrutu-
ra verde robusta voltada 
à drenagem urbana e ao 
controle das cheias. 
A visita incluiu discussões 
sobre investimentos em 
soluções sustentáveis que 
podem ser aplicadas no 
Rio de Janeiro, como siste-
mas de drenagem que aju-
dam a minimizar os im-
pactos de chuvas intensas.
“Essa troca de experiên-
cias com modelos bem-
-sucedidos é essencial 
para aprimorarmos nos-
sas políticas públicas. 
Queremos fortalecer o 
conceito de infraestrutura 
verde no estado, garantin-
do espaços urbanos mais 
sustentáveis e preparados 
para os desafios climáti-
cos do futuro”, acrescen-
tou o secretário.

Mais de 110 vagas de em-
prego serão ofertadas na 
nova edição do Oportuni-
dades que acontecerá nesta 
sexta-feira (28), das 10h às 
16h, no Partage Shopping. 
O programa, que visa en-
caminhar gonçalenses para 
vagas de emprego, é desen-
volvido pela Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico da Prefeitura de São 

Gonçalo, através da Subse-
cretaria de Trabalho e em 
parceria com o Sistema Na-
cional de Emprego (Sine).
O Oportunidades tem como 
objetivo facilitar o acesso da 
população aos serviços da 
Casa do Empreendedor e do 
Sistema Nacional de Emprego 
(Sine). Durante a realização 
do programa serão feitos en-
caminhamentos de vagas de 

emprego, através de equipes 
do Sine, além de serviços para 
quem é Microempreendedor 
Individual (MEI), como regu-
larização de débitos, inscrição 
municipal e cadastros.
O Oportunidades tem como 
objetivo facilitar o acesso da 
população aos serviços da 
Casa do Empreendedor e do 
Sistema Nacional de Emprego
O Oportunidades tem como 

objetivo facilitar o acesso da 
população aos serviços da 
Casa do Empreendedor e do 
Sistema Nacional de Emprego
Serviço:
O Programa Oportunidades 
irá ocorrer na sede do Sine, 
localizada na loja 1 do G3 do 
Partage Shopping, que fica na 
Avenida Presidente Kennedy, 
425, no Centro, nesta sexta-
-feira (28), 10h às 16h.

A Prefeitura de São Gonçalo, 
por meio do Fundo Municipal 
de Cultura, convida coletivos 
e entidades culturais sem fins 
lucrativos para se inscreverem 
no Edital Cultura Viva – Fun-
cultura Nº 01/2025, que visa 
reconhecer e premiar ações 
culturais, como os pontos de 
cultura da cidade. Em cele-
bração aos 20 anos da Cultura 
Viva, o Prêmio Cultura Viva: 
Territórios Gonçalenses busca 
fortalecer a rede municipal de 
pontos de cultura, ampliando 
o impacto cultural em São 
Gonçalo. O edital oferece prê-
mios que vão de R$ 20 mil a 
R$ 40 mil, totalizando um in-
vestimento de R$ 1.380.000,00 
no setor cultural local.
Com apoio do Governo Fe-
deral, o edital segue as dire-
trizes da Lei Nº 14.399/2022 
e da Lei Nº 13.018/2014, e é 
aberto para coletivos cultu-
rais sem CNPJ e entidades 

culturais sem fins lucrativos 
com CNPJ. As inscrições são 
gratuitas e devem ser feitas ex-
clusivamente até 31 de março 
de 2025, às 23h59, através do 
site oficial da Prefeitura de São 
Gonçalo: www.pmsg.rj.gov.
br/cultura-viva. "Não perca 

a chance de garantir o apoio 
para a continuidade das suas 
ações culturais! A Prefeitura 
de São Gonçalo reafirma seu 
compromisso com o fortaleci-
mento das manifestações cul-
turais locais, que são funda-
mentais para a identidade e o 

desenvolvimento social da ci-
dade", afirmou a secretária de 
Turismo e Cultura, Júlia So-
breira. Para mais informações 
e acesso ao edital completo, 
acesse o site da Prefeitura ou 
entre em contato pelo e-mail: 
culturavivasg@gmail.com.

Laura Henriques, de 8 anos, estreia nas telinhas da Rede Globo como a personagem Maria de Fátima na novela 'Vale Tudo

Secretário das Cidades, 
Douglas Ruas, estuda 

modelos de infraestrutura 
verde em Curitiba
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O novo presidente do Instituto Brasileiro de Estatística (IBGE), Marcio Pochmann, durante sua cerimônia de posse (Foto: Marcelo Camargo/Agência Brasil)

Constitucionalidade da Taxa de Incêndio é confirmada após votação do Supremo Tribunal Federal. (Divulgação Gov RJ)

STF confirma constitucionalidade da 
Taxa de Incêndio do Rio de Janeiro

Governo do Estado transfere 
para presídio federal dois 
envolvidos em ataque à 
delegacia na Baixada

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro, por meio da 
Secretaria de Estado de Ad-
ministração Penitenciária 
(Seap-RJ), realizou, na ma-
nhã da quinta-feira (27/03), 
a transferência de Wesley 
de Souza do Espírito Santo 
e Rodolfo Manhães Viana 
(vulgo ‘Rato’ e líder da co-
munidade ‘Vai quem quer’) 
para a penitenciária fede-
ral de Campo Grande, no 
Mato Grosso do Sul, após a 
Justiça acolher o pedido de 
transferência dos crimino-
sos para presídios federais 
de segurança máxima.
Os dois, que estavam cus-
todiados na Penitenciária 
Laércio da Costa Pelegrino 
(Bangu 1), no Complexo 
de Gericinó, Zona Oeste 
do Rio, foram presos em 26 

de fevereiro deste ano, após 
liderarem um ataque à 60ª 
Delegacia de Polícia, em 
Campos Elíseos, na Baixa-
da Fluminense.
- Esse é um recado para 
aqueles que ousam enfren-
tar o estado e acham que 
vai ficar por isso mesmo. 
Não vai. Continuaremos 
usando força máxima, com 
todos os recursos disponí-
veis, inclusive transferên-
cia para presídios federais, 
nessa luta diária contra a 
criminalidade - destacou o 
governador Cláudio Castro.
A operação envolveu po-
liciais penais federais e es-
taduais que escoltaram os 
presos de Bangu até o Ae-
roporto Santos Dumont, de 
onde seguiram para a cida-
de de Campo Grande.

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) confirmou, nesta quar-
ta-feira (26.03), a constitucio-
nalidade da Taxa de Incêndio, 
tributo estadual que financia 
as atividades de prevenção e 
combate a incêndios realizadas 
pelo Corpo de Bombeiros Mi-
litar do Estado do Rio de Janei-
ro (CBMERJ).
Por 9 votos a 2, os ministros 
mantiveram a contribuição 
anual, que é usada para aqui-
sição e manutenção de viatu-
ras e equipamentos terrestres, 
aéreos e marítimos, para trei-

namento de pessoal, redução 
do risco de desastres, ações de 
proteção e defesa civil, custeio 
das unidades e outros serviços 
voltados à segurança contra 
incêndio e pânico no território 
fluminense.
- Sabemos da importância 
desse tributo para a seguran-
ça da nossa população. Agra-
decemos ao povo fluminense 
por confiar nos nossos heróis 
e ajudá-los nas missões diá-
rias de prestação de serviços 
e, também, às autoridades por 
reconhecerem a constitucio-

nalidade e a importância da 
taxa - definiu o governador 
Cláudio Castro.
O secetário de Estado de De-
fesa Civil e comandante -geral 
do CBMERJ, coronel Tarciso 
Salles, definiu o dia como his-
tórico para a segurança pública 
do estado.
- Graças ao empenho do go-
vernador Cláudio Castro, da 
comitiva da Secretaria de Es-
tado de Defesa Civil e do CB-
MERJ e do apoio da Procura-
doria Geral do Estado, a Taxa 
de Incêndio vai seguir salvan-

do vidas! É importante lembrar 
que, no início da nossa gestão, 
em 2024, nós perdíamos de 3 a 
0 a votação sobre a legalidade 
da taxa no plenário virtual do 
STF. Graças ao nosso traba-
lho de articulação, explicando 
a importância da taxa para 
ministros e técnicos do STF, a 
votação foi reiniciada presen-
cialmente na semana passada 
com placar de 0 a 0. Hoje, con-
quistamos essa grande vitória 
para nossa instituição e para 
a população fluminense - afir-
mou o secretário.

Servidores do IBGE acusam Pochmann de 
assédio e retaliação por críticas à gestão
Servidores de duas gerên-
cias do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) 
divulgaram hoje uma carta 
aberta em que se declaram ví-
timas de “retaliação e assédio 
moral” em função de críticas 
expressadas sobre atos da ges-
tão de Marcio Pochmann na 
presidência do órgão.
Os técnicos das gerências de 
Sistematização de Conteúdos 
Informacionais (GECOI) e de 
Editoração (GEDI) relatam 
terem sido transferidos de um 
prédio da região do Maracanã, 
na zona norte do Rio de Ja-
neiro, para um antigo parque 
gráfico do IBGE em Parada de 
Lucas, na Avenida Brasil, vizi-
nho a comunidades que for-
mam o Complexo de Israel.
Os trabalhadores creem que 
a mudança tenha sido uma 
retaliação a denúncias pú-
blicas feitas pelos técnicos, 
como a divulgação em janei-
ro de uma nota de repúdio 
pela decisão da direção de 
manter um prefácio assinado 
pelo governo do Estado de 
Pernambuco – que poderia 
caracterizar “propaganda po-
lítica” e “campanha eleitoral” 
– em uma publicação oficial 
do instituto, contrariando pa-
recer da área técnica.
As gerências argumentam que 
atuam no atual edifício desde 
a década de 1990, responsáveis 
por atividades de documen-
tação e editoração, com pro-
cedimentos e tratativas com 
demais unidades organizacio-
nais demandantes de forma 
estritamente digital.
“Sua mudança para o Comple-
xo de Parada de Lucas, além de 
desprovida de embasamento 
lógico ou técnico, não guarda 
nenhum compromisso com a 
realidade do trabalho exercido 

por essas unidades”, dizem os 
servidores, em carta aberta.
Os trabalhadores defendem 
que a mudança das duas 
gerências para Parada de 
Lucas “constitui retaliação e 
assédio moral aos seus servi-
dores”, em razão de posicio-
namentos técnicos que con-
trariavam decisões da atual 
gestão Pochmann.
Bens industriais registraram 
uma alta menor do que em fe-
vereiro devido aos descontos 
da Semana do Consumidor; 
economistas veem pressão do 
câmbio e do mercado de tra-
balho aquecido
Os técnicos relembram que, 

em janeiro de 2025, contes-
taram um comunicado da 
Presidência do IBGE que 
classificava como “desinfor-
mação e mentiras as críticas 
tecidas pelo corpo técnico da 
Casa sobre a criação da Fun-
dação IBGE+”. A criação por 
Pochmann da fundação de 
direito privado acabou sus-
pensa temporariamente, após 
intensa polêmica.
“Ainda em janeiro de 2025, 
alertamos sobre os riscos de-
correntes da quebra do prin-
cípio da impessoalidade e da 
perda de autonomia técnica 
no trabalho, em virtude da in-
clusão de um prefácio com co-

notação política no periódico 
Brasil em Números 2024, ape-
sar de as considerações téc-
nicas expressadas por ambas 
as Gerências serem absoluta-
mente contrárias a tal proce-
dimento”, acrescentou a carta.
Os servidores se referem à 32ª 
edição do periódico “Brasil 
em Números 2024”, divulga-
do em 28 de janeiro, no Reci-
fe, em Pernambuco. Um dos 
prefácios trazia o nome de 
Raquel Lyra, à época filiada 
ao PSDB/PE, governadora de 
Pernambuco, mencionando 
ações e prioridades de seu go-
verno no atendimento à po-
pulação local. O texto incluiu 

citações a diferentes progra-
mas de sua gestão à frente do 
governo do Estado.
“Em fevereiro de 2025, refu-
tamos uma nota divulgada na 
Câmara dos Deputados em 
que fomos rotulados como 
pessoas que utilizam ataques 
e acusações infundadas contra 
o Presidente do IBGE em ra-
zão de interesses que têm sido 
contrariados por mudanças 
promovidas pela nova admi-
nistração”, mencionou tam-
bém a nova carta.
A executiva nacional do 
sindicato de servidores do 
IBGE, a Assibge-SN, infor-
ma que está acompanhando 

a nova denúncia dos traba-
lhadores. O núcleo regional 
do sindicato fará uma as-
sembleia na semana que vem 
para tratar do assunto.
“Recebemos a denúncia hoje. 
A princípio parece plausível, 
pois de fato são gerências que 
se manifestaram contra deci-
sões da direção, e a transferên-
cia de local de trabalho parece 
desprovida de qualquer justifi-
cativa razoável”, declarou Bru-
no Perez, diretor da executiva 
nacional da Assibge-SN.
O texto divulgado na quin-
ta-feira tem a assinatura de 
11 servidores.
“Considerando o exposto, 
reiteramos o entendimento 
de que a GECOI e a GEDI es-
tão sob represália em virtude 
de nossos posicionamentos 
técnicos. Tal mudança, além 
de não objetivar o aprimora-
mento dos fluxos de trabalho, 
arrisca expor os servidores 
dessas Gerências a situações 
cotidianas de inquestionável 
periculosidade, o que certa-
mente afetará variados fatores 
de desempenho profissional e 
institucional, em claro conflito 
com o Princípio da Suprema-
cia do Interesse Público, se-
gundo o qual a Administração 
Pública não deve se curvar a 
interesses privados, como os 
demonstrados na inflexibili-
dade irracionalmente exerci-
da pela Coordenação-Geral 
do CDDI (Centro de Docu-
mentação e Disseminação de 
Informações)”, encerram os 
trabalhadores, no texto.
Procurada pelo Broadcast 
(sistema de notícias em tem-
po real do Grupo Estado), a 
direção do IBGE não respon-
deu aos questionamentos da 
reportagem até a publicação 
deste texto.
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O governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas (Repu-
blicanos), saiu em defesa do 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro após ele se tornar réu, na 
quarta-feira (26), em decisão 
unânime, por tentativa de 
golpe de Estado após julga-
mento da Primeira Turma 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF). “Sabemos que esse não 
é o primeiro e não será o úl-
timo desafio a ser enfrentado, 
mas sabemos também que 
a verdade prevalecerá e sua 
inocência será comprovada. 
Estou certo de que Bolsona-
ro conduzirá esse processo 
com a coragem que sempre 
motivou todos ao seu redor. 
Siga contando comigo e com 
os milhões de brasileiros que 
estão ao seu lado”, escreveu 
o governador no X (antigo 
Twitter). Tarcísio, que é co-
tado como o principal nome 
para substituir Bolsonaro na 
eleição presidencial de 2026, 
disse que o ex-presidente é a 
principal liderança política 
do Brasil “e assim seguirá”. O 
governador rechaça qualquer 
possibilidade de disputar o 
Planalto e repete que seu can-
didato é Bolsonaro, mesmo 
com ele inelegível e enfren-

tando a acusação no STF.
A defesa de Tarcísio não 
ficará apenas na internet: o 
governador disse na segun-
da-feira (24) que testemu-
nhará a favor de Bolsonaro 
perante o Supremo. “Eu 
tenho uma gratidão mui-
to grande e vou ser grato e 
leal sempre. Eu nunca vi o 
presidente armando para 
fazer algo que estivesse 
fora da Constituição”, disse 
Tarcísio em entrevista ao 
podcast Inteligência Ltda. 
A Primeira Turma do STF 
aceitou denúncia da Procu-
radoria-Geral da República 
contra Bolsonaro e outros 
sete políticos e militares 
de alta patente. São eles: 
Walter Braga Netto (ex-
-ministro da Defesa e Casa 
Civil), Augusto Heleno (ex-
-ministro do Gabinete de 
Segurança Institucional), 
Alexandre Ramagem (ex-
-diretor da Agência Brasi-
leira de Inteligência), An-
derson Torres (ex-ministro 
da Justiça), Almir Garnier 
(ex-comandante da Mari-
nha), Paulo Sérgio Noguei-
ra (ex-ministro da Defesa) 
e Mauro Cid (ex-ajudante 
de ordens da Presidência).

Na última quarta-feira 
(26), o Senado Federal deu 
um passo significativo na 
proteção das mulheres ao 
aprovar um projeto de lei 
que autoriza o uso de tor-
nozeleiras eletrônicas para 
monitorar agressores. Esta 
medida faz parte das ações 
previstas na Lei Maria da 
Penha, que visa proteger 
as vítimas de violência do-
méstica. Com a aprovação 
no Congresso Nacional, 
o projeto aguarda agora a 
sanção do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva para 
ser implementado em todo 
o país. A legislação atual já 
prevê medidas protetivas, 

mas a nova proposta ofe-
rece alternativas adicionais 
para garantir a segurança 
das vítimas.
Com a implementação do 
projeto, os agressores serão 
monitorados por meio de 
tornozeleiras eletrônicas, e 
as vítimas terão um disposi-
tivo de alerta que as avisará 
caso o agressor se aproxime. 
Esta inovação substitui a 
ideia inicial de enviar men-
sagens SMS para o celular 
da vítima, optando por um 
sistema de alerta mais di-
reto e eficaz. Estados como 
São Paulo e Rio Grande do 
Sul já adotaram programas 
semelhantes em 2023.

Tarcísio sai em defesa 
de Bolsonaro e diz que 
‘verdade prevalecerá’ 

Senado aprova tornozeleira eletrônica 
para agressores de mulheres

Prévia da inflação desacelera em 
março, mas preço do ovo dispara 
A prévia da inflação oficial do 
país, medida pelo IPCA-15 
(Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo 15), desa-
celerou para 0,64% em março, 
após registrar 1,23% em feve-
reiro, segundo dados divulga-
dos na quinta-feira (27) pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE). O 
resultado ficou abaixo das pro-
jeções do mercado financeiro. 
No acumulado de 12 meses, 
no entanto, o IPCA-15 ace-
lerou para 5,26%, acima dos 
4,96% registrados até fevereiro. 
Esse índice é o mais alto desde 
março de 2023 (5,36%) e segue 
distante do teto da meta de 
inflação de 4,5% estabelecida 
para 2025.
A desaceleração do índice foi 
impulsionada principalmente 
pela estabilização das tarifas 
de energia elétrica residencial, 
que tiveram leve alta de 0,43% 
em março, contra um salto de 
16,33% em fevereiro. Com isso, 
o grupo habitação registrou 
variação de 0,37%, bem abaixo 
dos 4,34% da leitura anterior. 
Por outro lado, a inflação dos 
alimentos se intensificou, com 

alta de 1,09% em março, ante 
0,61% em fevereiro. O grupo 
alimentação e bebidas foi o 
que mais impactou o IPCA-15 
do mês, respondendo por 0,24 
ponto percentual da taxa ge-
ral. O aumento nos preços foi 

puxado por itens como ovos 
(19,44%), tomate (12,57%), 
café moído (8,53%) e frutas 
(1,96%). Em contrapartida, 
produtos como arroz (-1,6%) 
apresentaram queda.
Os transportes também pres-

sionaram a inflação, com alta 
de 0,92% em março, superior 
aos 0,44% de fevereiro. O des-
taque do setor foi o aumento 
dos combustíveis (1,88%), 
com elevações nos preços do 
óleo diesel (2,77%), etanol 

(2,17%) e gasolina (1,83%). 
Apenas a gasolina respondeu 
por 0,1 ponto percentual do 
IPCA-15 do mês.
Por ser divulgado antes, o 
IPCA-15 é considerado um 
indicativo da tendência do 

IPCA, o índice oficial de in-
flação do país. O resultado de 
março será divulgado em 11 
de abril pelo IBGE. A alta nos 
preços dos alimentos tem sido 
motivo de preocupação para 
consumidores e autoridades. 
O preço dos ovos, por exem-
plo, acumula alta de 25,88% 
no ano, influenciado pelo au-
mento do custo do milho, ca-
lor intenso e demanda aque-
cida na Quaresma, período 
em que muitos consumidores 
substituem a carne vermelha 
pelo produto.
O governo federal tem bus-
cado medidas para conter a 
inflação dos alimentos, como 
a isenção de impostos para im-
portação de alguns produtos. 
No entanto, analistas avaliam 
que o impacto dessas ações é 
limitado. O Banco Central se-
gue monitorando os índices de 
inflação para ajustar a taxa bá-
sica de juros (Selic), que atual-
mente está em 14,25% ao ano. 
O mercado financeiro espera 
que a taxa encerre 2025 em 
15%, na tentativa de controlar 
a inflação e ancorar as expecta-
tivas para os próximos meses.

A recente decisão do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) 
que tornou Jair Bolsonaro 
réu por tentativa de golpe 
gerou uma mobilização en-
tre a oposição no Congresso. 
Os parlamentares estão arti-
culando diversas estratégias 
para defender o ex-presi-
dente, incluindo a proposta 
de emenda à Constituição 
(PEC) que visa extinguir o 
foro privilegiado, além de 
um projeto de anistia para 
aqueles que participaram dos 

eventos de 8 de janeiro.
Na quarta-feira (26), o líder 
do PL, Sóstenes Cavalcante, 
anunciou que a obstrução de 
matérias na Câmara já come-
çou. Ele destacou que a falta 
de consenso entre as lideran-
ças resultou no cancelamen-
to da ordem do dia. “Nós só 
estamos começando, brasilei-
ros e brasileiras, essa batalha. 
Hoje, arbitrariamente torna-
ram o presidente Bolsonaro e 
mais sete réus nesse processo. 
Mas queremos dizer que se 

pensaram que a gente ia bai-
xar a cabeça, nós hoje já co-
meçamos a obstruir aqui na 
Câmara. Hoje aqui na Câma-
ra ninguém vai fazer nada. 
Não teve Ordem do Dia. E 
nós vamos continuar nessa 
trincheira da luta”, disse.
Paralelamente, a oposição 
está tentando avançar com 
a PEC. O vice-líder da opo-
sição, Ubiratan Sanderson, 
formalizou um requerimen-
to para que a proposta seja 
pautada, demonstrando a ur-

gência da situação. Embora 
Bolsonaro tenha negado que 
tenha solicitado a inclusão da 
PEC na pauta, ele se posicio-
nou a favor da proposta.
A base governista, por sua 
vez, está atenta ao avanço 
dessas propostas, especial-
mente a de anistia, que pode 
contar com o apoio de alguns 
deputados. O líder do PT, 
Lindbergh Farias, está reali-
zando um levantamento dos 
parlamentares que poderiam 
se alinhar a essa iniciativa.

O prefeito de São Paulo, Ri-
cardo Nunes (MDB), pediu 
“isenção” dos ministros do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) que participaram do 
julgamento da denúncia da 
Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR) que tornou o 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) e outros sete aliados 
réus por tentativa de golpe 
de Estado.
“Tem coisas que são fun-
damentais, que não existe 
justiça e democracia se não 
acontecer, que é ter um juiz 

isento. Imagine alguém te 
julgar e não ser isento. Então, 
a gente espera que os juízes 
sejam isentos, porque senão, 
não tem justiça. Se o juiz já 
sabe e vai tomar a decisão 
dele não pelo o que está nos 
autos, mas por uma questão 
pessoal, a gente deseja que 
seja isento”, comentou.
Nunes também pediu que o 
processo seja transparente e 
que todas as partes envolvidas 
na denúncia da PGR tenham 
“amplo direito à defesa”.
“Precisamos esperar e aguar-

dar, e não só esperar. Cobrar? 
Todos nós cobramos de que 
seja um processo transparen-
te com isenção e direito de 
defesa para que, aí sim, tenha 
um processo justo, seja ele 
qual for”.
Além do comentário a res-
peito do julgamento, Nunes 
confirmou que irá participar 
do ato convocado por Bolso-
naro no próximo mês. A ma-
nifestação pedirá a revisão da 
dosimetria da pena de Débo-
ra Rodrigues dos Santos, que 
pichou de batom a estátua “A 

Justiça”, em frente ao prédio 
do STF, durante os atos de 8 
de janeiro de 2023.
“Uma costureira, com um 
filho de 10 anos e um filho 
de 7 anos, sem nenhum 
antecedente criminal, por 
portar um batom ter uma 
condenação de 14 anos. 
Isso não é razoável, isso não 
existe. Nem alguém que seja 
do PT, do PSOL, cubano, 
fidelista, do Fidel Castro 
pode ter, em sã consciência, 
uma aceitação sobre uma si-
tuação dessa”, encerrou.

Se não tiver juiz isento, não se 
fala em democracia, diz Nunes

Oposição se mobiliza no Congresso após STF tornar Bolsonaro réu
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Baixada

Prefeitura 
investe em 

infraestrutura 
e no controle 
de enchentes

Castramóvel RJPet inicia 
Programa de Castração Gratuita 

na próxima segunda-feira

Belford Roxo se prepara 
para enfrentar inundações 

com Defesa Civil

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, em parceria com 
o Governo do Estado e o 
Instituto Estadual do Am-
biente (INEA), continua 
investindo em obras de ma-
crodrenagem e canalização 
para minimizar os impac-
tos das enchentes e melho-
rar a infraestrutura urbana. 
Essas canalizações incluem 
a instalação de galerias que 
garantem o fluxo adequado 
da água, evitando obstru-
ções durante períodos de 
chuvas intensas.
Além dessas intervenções 
estruturais, a Secretaria de 
Obras realiza ações contí-
nuas de limpeza e desasso-
reamento de rios e canais, 
bem como a manutenção 
diária das redes de drena-
gem nos quatro distritos do 
município. Em uma aborda-
gem estratégica, a Prefeitura 
também está promovendo a 
urbanização das áreas pró-
ximas aos rios canalizados, 
criando novos espaços de 
lazer equipados com ilumi-
nação em LED, áreas de con-
vivência, academias ao ar li-
vre, playgrounds e ciclovias.
Com o objetivo de eliminar 
pontos críticos de alagamen-
to e melhorar a qualidade de 
vida da população, a atual 
gestão também prioriza a 
retirada de sedimentos dos 
rios e canais, removendo 
mensalmente mais de 1.700 
m³ de resíduos. 

Chegou a vez dos morado-
res de Queimados, na Bai-
xada Fluminense, que tanto 
esperavam a oportunidade 
de realizar castração gra-
tuita de seu animalzinho 
de estimação. Isso porque o 
ônibus do RJPET, que tem 
capacidade de castrar cer-
ca de 150 cães e gatos dia-
riamente, vai estacionar na 
Vila Olímpica Barnabé dos 
Santos (Avenida Maracanã, 
s/n, Pacaembu) para ofere-
cer o serviço à população da 
cidade, a partir da próxima 
segunda-feira (31). Os pro-
cedimentos serão realizados 
de segunda a sexta, de 8h 
às 14h, e a marcação já está 
aberta no site rjpet.com.br.
Este é o maior programa de 
castração gratuita do mun-
do e chega a Queimados por 
conta de uma parceria entre 
o Governo do Estado, através 
da Secretaria de Estado de 
Saúde e a prefeitura de Quei-
mados, comandada pela Pas-
ta do Ambiente e Proteção 

dos animais. A indicação 
legislativa foi do vereador 
Branco Vira-Virou (PP). A 
ação vai durar 30 dias e será 
realizada através de marca-
ção prévia no site do RJPET e 
em animais que atendam aos 
requisitos exigidos.
A castração animal tem 
diversos outros objetivos, 
além do controle popula-
cional dos animais, como a 
promoção da saúde e bem-
-estar dos pets. Este proce-
dimento cirúrgico reduz 
o risco de doenças como 
câncer de mama e infecções 
uterinas em fêmeas, além de 
prevenir problemas pros-
táticos em machos. Além 
disso, a castração pode con-
tribuir para a diminuição 
de comportamentos inde-
sejados, como marcação 
territorial e agressividade, 
facilitando a convivência 
entre animais e humanos.
Como fazer a marcação
Para realizar a marcação da 
castração, o tutor deve entrar 

no site do programa (rjpet.
com.br), criar uma conta 
com e-mail e senha. A par-
tir daí o preenchimento dos 
dados do pet é obrigatório 
e deve respeitar algumas 
exigências. Um exemplo é 
que os animais devem ter 
idade entre quatro meses e 
sete anos, pesar entre três 
e 25 quilos e o tutor resi-
dir em Queimados. Outra 
informação importante é 
que tutores podem agendar 
apenas um animal por mês 
e protetores de animais po-
dem programar até oito cas-
trações mensais.
O atendimento será reali-
zado em um ônibus com 
equipamentos de ponta para 
a realização das cirurgias. A 
unidade contará com uma 
equipe de 15 profissionais, 
incluindo veterinários, téc-
nicos e auxiliares. Todas as 
cirurgias serão realizadas na 
Vila Olímpica, com horários 
previamente marcados atra-
vés da inscrição no site.

Belford Roxo tem se pre-
parado para enfrentar as 
inundações, uma realida-
de que causou sérios pre-
juízos nos últimos anos, 
especialmente nas áreas 
mais vulneráveis como o 
bairro Amapá e o Sítio La-
goa Azul. Em 2020 e 2021, 
chuvas intensas e falta de 
infraestrutura de drenagem 
resultaram em tragédias, 
com muitas famílias sen-
do afetadas e ilhadas. Para 
evitar que situações seme-
lhantes se repitam, a Defesa 
Civil realizou um simulado 
de resgate, com o objetivo 
de aprimorar a resposta em 
situações de emergência.
Durante mais de duas horas, 
35 agentes participaram da 
ação, utilizando dois barcos 
para simular resgates em lo-
cais alagados. O secretário 
Evalder Perini, que acompa-

nhou a atividade, destacou 
a importância dessa pre-
paração para garantir que 
os agentes estejam prontos 
para atuar rapidamente, mi-
nimizando danos e salvando 
vidas em casos de alagamen-
tos. Esse treinamento foi um 
passo essencial para reforçar 
a capacidade de resposta do 
município, mostrando que 
a Defesa Civil está se ante-
cipando e se aperfeiçoando 
para proteger a população 
em momentos críticos.
A ação teve como foco me-
lhorar a logística de resga-
te e integrar as equipes de 
emergência, para que em 
um cenário de inundação, 
o atendimento seja mais 
ágil e eficiente. O simulado 
reforçou a ideia de que a 
prevenção e o preparo são 
as melhores armas contra 
tragédias naturais.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Convocamos todos(as) os(as) senhores(as) Condôminos(as) a comparecerem 
à Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 12 de abril de 2025 
(sábado), no próprio condomínio, às 09:00h, em primeira convocação, com o 
número regulamentar de presentes, ou às 09:30h, em segunda e última 
convocação, com qualquer número presentes, na forma de nossa Convenção, 
para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Leitura e aprovação da Ata da Assembleia Geral Anterior
2. Aprovação das contas de Fevereiro/2024 a Janeiro/2025
3. Aprovação da previsão orçamentária de maio/2025 a abril/2026
4. Estabelece nova redação para definição da taxa de Permeabilidade no 
regulamento construtivo do condomínio
5. Assuntos Gerais

Lembramos que as decisões tomadas em Assembleia são obrigatórias a todos, 
mesmo os ausentes e divergentes. Informamos também que, poderá o 
condômino fazer-se representar por procurador devidamente habilitado com 
procuração específica, com a firma reconhecida, conforme artigo 654, §2° da Lei 
10.406/02, para deliberar sobre a Ordem do Dia acima elencada. Não serão 
aceitas procurações via fax ou cópia. A procuração deverá ser entregue ao 
Presidente da Mesa, no ato da chegada para participar da Assembleia e 
assinatura da lista de presença.
Somente os condôminos que estiverem quites com o condomínio poderão 
"votar nas deliberações da assembleia e delas participar", nos termos do inciso 
III, do Artigo 1.335, do Código Civil.
Solicita-se ainda aos Senhores condôminos que fizerem o pagamento de sua(s) 
cota(s) no dia da Assembleia Geral, que, por favor, compareçam à reunião com 
o(s) respectivo(s) comprovante(s).
Os locatários das unidades NÃO poderão votar nas decisões da Assembleia por 
força do artigo 1.335, do Código Civil - "São direitos dos condôminos: (...) III - 
votar nas deliberações da assembleia e delas participar. Portanto, caso, o 
inquilino queira participar e votar nesta Assembleia, deverá se fazer representar 
por instrumento de procuração concedido pelo condômino-locador. 
Entendimento majoritário da revogação expressa do artigo 24 da Lei 4.591/64.
Atenciosamente,
Maricá (RJ), 28 de março de 2025.

Rodovia Amaral Peixoto, s/nº, km 15,5 – Inoã – Maricá – RJ
CEP 24942-375 – Tel.: (21)96445-5977

E-mail: adm@alphamarica2.com.br
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Botafogo já 
garante cerca 
de R$ 100 
milhões em 
premiações 
antes de 
Brasileiro e 
Libertadores

Martinelli 
deseja volta 
rápida de 
Ganso e 
Brasileirão 
tranquilo para 
Fluminense

Cinco jogadores se 
reapresentam ao Flamengo 
nesta quinta após Data Fifa

CBF marca reunião para 
definir possível demissão 

de Dorival Júnior

Vasco negocia com empresário 
idealizador do Rock in Rio para 

eventos em São Januário

O Botafo-
go já tem 
R$ 98,25 
milhões ga-
rantidos em 
premiações 

na temporada. As cifras do 
Mundial de Clubes, divulga-
das pela Fifa durante a semana, 
levantaram - e muito - o valor: 
cada clube sul-americano terá 
uma renda garantida de US$ 
15,21 milhões (R$ 87,1 mi-
lhões na cotação atual) apenas 
pela participação. O Alvinegro 
está no Grupo B, ao lado de 
Seattle Sounders (EUA), Atlé-
tico de Madrid (Espanha) e 
PSG (França).
O complemento do valor vem 
dos prêmios recebidos pelos 
vices na Recopa Sul-America-
na, que rendeu US$ 900 mil 
(R$ 5,1 milhões) e Supercopa 
Rei (R$ 6,05 milhões ganhos 
pela participação).
No ano passado, o Alvinegro 
bateu recordes em valores 
arrecadados em sua histó-
ria, com R$ 261 milhões no 
total. O clube foi campeão 
da Conmebol Libertadores 
e Brasileirão.
O valor já garantido em 2025 
representa 37,64% do valor 
que o Botafogo ganhou no ano 
passado. O clube comandado 
por John Textor ainda ganhará 
as premiações pelos desempe-
nhos na Copa do Brasil, Liber-
tadores e Brasileirão.
Resultados no Mundial tam-
bém podem aumentar o mon-
tante. Triunfos na fase de gru-
pos rendem US$ 2 milhões e 
empates US$ 1 milhão.
O Botafogo estreia no Cam-
peonato Brasileiro contra o 
Palmeiras neste domingo e faz 
o primeiro jogo da Libertado-
res contra a Universidad de 
Chile na próxima quarta-feira. 
O adversário na terceira fase 
da Copa do Brasil será decidi-
do em sorteio.

O Fluminense 
está cada vez 
mais perto de 
ter um retorno 
caseiro: Pau-
lo Henrique 

Ganso. O meia se recuperou 
de uma miocardite e voltou a 
treinar com o grupo. O camisa 
10 pode estar à disposição do 
técnico Mano Menezes a par-
tir da 2ª rodada do Brasileirão. 
Se depender de Martinelli, o 
companheiro de meio-campo 
vai voltar o quanto antes.
— Nosso grupo tem um ca-
rinho enorme por ele. É um 
cara enorme como jogador e 
pessoa. Já voltou, está treinan-
do. Ainda não treinou junto 
com a gente, está voltando aos 
poucos, mas estamos ansiosos 
pelo retorno do nosso camisa 
10 - afirmou o camisa 8 em 
entrevista coletiva nesta quin-
ta-feira no CT Carlos Castilho.
Até lá, o Tricolor pensa na es-
treia do campeonato contra o 
Fortaleza às 18h30 neste sába-
do na Arena Castelão.

O técnico 
Filipe Luís 
teve o retor-
no de cinco 
j o g a d o r e s 
no treino de 

quinta-feira, no Ninho do 
Urubu. Wesley, Varela, Léo 
Ortiz, Alex Sandro e Plata 
se reapresentam ao Fla-
mengo depois de servirem 
suas seleções nos jogos das 
Eliminatórias Sul-Ameri-
canas da Copa de 2026.
Eles serão avaliados pelo 
departamento de saúde 
e performance do Fla-
mengo, que irá analisar 
o desgaste físico de cada 

um antes de liberá-los 
para a atividade.
Wesley, Léo Ortiz e Alex 
Sandro estavam com a 
seleção brasileira. O late-
ral-direito jogou as duas 
partidas - entrou no se-
gundo tempo da vitória 
sobre a Colômbia e atuou 
nos 90 minutos da derro-
ta para a Argentina. O za-
gueiro entrou nos acrés-
cimos contra a Colômbia 
e ganhou mais minutos 
no último jogo, enquan-
to o lateral-esquerdo não 
foi utilizado pelo técnico 
Dorival Júnior.
Varela ficou no banco na 

derrota do Uruguai para a 
Argentina e foi titular no 
empate contra a Bolívia, 
sendo substituído na se-
gunda etapa. Por fim, Plata 
foi titular nas duas parti-
das do Equador - foi subs-
tituído nos acréscimos da 
vitória sobre a Venezuela 
e jogou os 90 minutos do 
empate contra o Chile.
Os cinco voltaram ao Bra-
sil ao longo da quarta-fei-
ra, mas só se apresentaram 
ao Flamengo na quinta. O 
time fará dois treinos antes 
da estreia no Brasileirão 
contra o Inter, no sábado, 
às 21h, no Maracanã.

Após a derrota por 4 a 1 
para a Argentina e com 
possibilidade de cair 
para a repescagem nas 
Eliminatórias da Copa 
na próxima Data Fifa, o 
presidente da CBF, Ed-
naldo Rodrigues, vai se 
reunir com o técnico 
Dorival Júnior na próxi-
ma sexta (28) para ana-
lisar o desempenho do 
Brasil e definir os próxi-
mos passos do comando 
da Seleção.
A informação foi divul-
gada pelo canal Sportv e 
confirmada  na tarde de 
quarta (26).
O recente resultado so-
mado à baixa evolução 
no trabalho incomo-
daram a alta cúpula da 

Confederação Brasilei-
ra de Futebol (CBF), 
que apostou no traba-
lho de Dorival Júnior e 
o contratou em janeiro 
de 2024.
O presidente Ednaldo 
Rodrigues, reeleito nes-
ta semana, nunca escon-
deu o desejo de contar 
com Carlo Ancelotti, 
atual técnico do Real 
Madrid para comandar 
a Seleção Brasileira.
Com contrato até a me-
tade do ano de 2026 para 
liderar o time merengue, 
o foco de Ancelotti para 
essa temporada é o Mun-
dial de Clubes, que se en-
cerra em julho. Até lá, a 
CBF monitorará a situa-
ção do mesmo.

O heptacampeão mun-
dial da Fórmula 1, Mi-
chael Schumacher, “não 
consegue mais se ex-
pressar verbalmente e 
depende completamen-
te de seus cuidadores”. 
É o que disse o jorna-
lista alemão, Felix Gor-
ner, especialista na mo-
dalidade, ao canal RTL, 
da Alemanha.
Schumacher, que hoje 
tem 56 anos, sofreu uma 
lesão cerebral em 2013, 
quando esquiava no Al-
pes Franceses, em Méri-
bel. Após grave acidente, 
o ídolo do automobilis-
mo mundial vive recluso 
e recebe tratamento em 
sua mansão na cidade de 
Lake, na Suíça.
As revelações feitas 
por Felix Gorner à 
RTL dão conta de que 
a condição de Schuma-
cher é delicada.
“A situação é muito tris-

te. Ele precisa de cui-
dados constantes e está 
completamente depen-
dente de seus cuidado-
res. Ele já não consegue 
mais se expressar ver-
balmente”, disse Gorner, 
que, ainda, detalhou 
como funciona o aces-
so a Schumacher neste 
período. Nenhuma ima-
gem ou vídeo da lenda 
do automobilismo foi 
divulgado por mais de 
dez anos.
“No momento, há no 
máximo 20 pessoas que 
podem se aproximar do 
Michael. Na minha opi-
nião, é a estratégia cor-
reta. Porque a família 
está agindo em prol dos 
melhores interesses do 
Michael. Eles sempre 
foram extremamente 
cuidadosos em relação 
à privacidade dele e 
isso não mudou”, rela-
tou o jornalista.

O Vasco ne-
gocia com 
o empresá-
rio Rober-
to Medina, 
empresário 

idealizador do festival 
Rock in Rio, para agen-
da de eventos e negócios 
no futuro estádio de São 
Januário. Ainda envolvi-
do com fase de estudos e 
formalização de projetos 
para a reforma, o clube 
tem plano de tornar o es-
tádio reversível para uso 
cultural e artístico. Com 
uma carta de intenções já 
assinada, a ideia é contri-
buir para grandes shows 
que ajudariam o clube a 

rentabilizar o estádio.
Às 13h30, o ge recebeu 
nota da assessoria do em-
presário contestando as 
informações, afirmando 
que "o Grupo Dreamers 
esclarece que o Roberto 
Medina, idealizador do 
Rock in Rio, e nenhuma 
outra empresa do grupo 
estão em negociação com 
o Vasco. Não houve a as-
sinatura de carta de in-
tenção e não existe planos 
sobre agenda de eventos 
e negócios no estádio de 
São Januário".
O Rock in Rio de Medi-
na completou 40 anos em 
2025. Medina é o respon-
sável pela idealização e 

pela produção do festival 
de música, entre outros 
grandes eventos culturais 
dentro e fora do país. An-
teriormente, o empresário 
chegou a conversar com o 
Maracanã ainda na época 
da licitação anterior para 
sociedade que envolveria 
agenda de shows e produ-
ções especiais no estádio.
Em uma das lives em que 
falou do processo da refor-
ma do estádio, o segundo 
vice-presidente geral do 
Vasco, Renato Brito Neto, 
não revelou o nome do 
grupo de Medina, mas 
apostou que a torcida do 
Vasco ficaria "bem feliz" 
com a novidade.

Schumacher tem estado 
de saúde atualizado por 

jornalista: “Não fala mais”

Wesley na vitória da Seleção contra a Colômbia — Foto: André Durão

CBF convoca reunião para definir futuro de Dorival na seleção | CNN PRIME TIME
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